

Segundo grupo de postulantes vivirá el mismo proceso mañana y el viernes:

Primer ciclo de Prueba de Transición se completó en los 667 locales del país

La prueba de Matemática generó ayer las mayores diferencias de opinión entre los postulantes. Algunos se vieron sorprendidos por ciertos contenidos.

V. GONZÁLEZ y M. HERNÁNDEZ

Con tantos elementos en contra, el resultado más sencillo fue, a fin de cuentas, el más sorprendente. Pese a las dificultades sanitarias y a que preocupaba la posibilidad de nuevos sabotajes, la Prueba de Transición cerró al menos su primera versión, con la rendición de todos los exámenes en los 667 locales del país, informó la Subsecretaría de Educación Superior.

“Estamos muy satisfechos de saber que los jóvenes de este primer grupo han podido dar su prueba en un ambiente tranquilo y seguro, aun con los desafíos que implicaba este proceso por darse en una contingencia sanitaria”, destacó el subsecretario de Educación Superior, Juan Eduardo Vargas, luego que finalizara el test de Historia y Ciencias Sociales, el último en rendirse durante la tarde.

El proceso, que transcurrió sin inconvenientes, se repetirá mañana y el viernes, cuando el resto de los 268 mil postulantes sean convocados. Un tercer grupo, conformado por quienes se encuentran cumpliendo cuarentena obligatoria y están en el registro de Epivigila del Minis-



MACARENA PÉREZ

ELECTIVA.— La prueba de Historia y Ciencias Sociales cerró, ayer por la tarde, la primera etapa del proceso.

terio de Salud, deberá asistir a una tercera fecha hacia fines de enero, de carácter extraordinario, que aún no ha sido comunicada por el Mineduc. Hasta ayer, 1.025 jóvenes inscritos en los exámenes de admisión estaban en esa situación.

La directora del Demre, Leonor Varas, valoró la asistencia

mostrada hasta el momento. “Agradecemos a los jóvenes que acudieron a dar su prueba a pesar de las dificultades de estos tiempos, marcados por la pandemia”, sostuvo.

“Hemos tomado todas las medidas pertinentes y por supuesto que estas continuarán implementándose el resto de la

semana”, añadió sobre el funcionamiento de los protocolos y resguardos sanitarios aplicados hasta ahora, los cuales han sido bien valorados por los propios postulantes estos días.

El balance de los estudiantes

La primera jornada generó impresiones relativamente

unánimes: Comprensión Lectora no fue tan compleja, con la excepción de algunos textos, pero Ciencias sí fue más desafiante. Ayer, en tanto, las opiniones estaban divididas en torno a la prueba de Matemática.

Camilo (33) pudo comparar con la PSU y la encontró diferente, y “más simple; si te va mal, es porque no te preparaste”. No solo percibió la disminución en la cantidad de preguntas, que pasaron de 80 a 65, sino que además “la técnica de preguntar, cómo se ejecuta”, le pareció distinta.

Benjamín Espinoza (18), egresado del Liceo Manuel Barros Borgoño, tuvo una experiencia

más tensa. “Igual estaba complicada”, reconoció. Sus herramientas eran “la materia que pasaron este año en mi colegio, además del repaso que hice yo”.

Una preparación más intensa fue la que tuvo Pablo Brunner (18), del Colegio Monte Tabor y Nazareth: “Por el preuniversitario y todo lo que pasé en el colegio, y porque siempre me ha gustado matemática, y tenía todos estos conocimientos en la cabeza, se me hizo más fácil. Pero la prueba en sí no estaba fácil, no era llegar y hacerla”.

Para Sofía López (28), egresada del Liceo 1 Javierra Carrera, lo complejo fue encontrarse con una distribución de contenidos que no esperaba: “Estudié mucho el

eje de geometría y eso igual me jugó en contra, dejé un poco de lado otro que salió hartito, las funciones”. De todos modos, siente que la formación de su colegio fue fundamental para enfrentar la prueba.

A modo de balance, lo que más destaca Joaquín Undurraga (18), del Colegio Tabancura, no es algo académico. “Me llamó la atención que se cuidaron todos los protocolos sanitarios, con la gente distanciada y pocas personas en cada sala”.

TERCERA FECHA
 Próximamente se convocará a quienes están en cuarentena por el covid-19.